

En La Habana bandera del Congreso de máxima organización sindical cubana



La Habana, 10 mar (RHC) Con gran júbilo, el movimiento sindical de La Habana y afiliados recibieron este miércoles la bandera XXI Congreso de la [Central de Trabajadores de Cuba](#), como parte de las actividades por el Primero de Mayo.

Luis Castanedo, Secretario General de la CTC en la capital cubana, recibió el estandarte de manos de Eduardo Antonio Chiang, su homólogo en el territorio de Artemisa, en ceremonia llena de entusiasmo y colorido efectuada en la Universidad de Ciencias Informáticas.

La bandera XXI Congreso de la Central de Trabajadores de Cuba, recorrerá 25 entidades productivas y de servicios fundamentales de desarrollo económico y social, y con valiosos aportes al país en el 2018.

Asimismo, estará en el acto por el Aniversario del natalicio de Vladimir Ilich Lenin en la colina que lleva su nombre ubicada en el municipio capitalino de Regla. (Fuente: [RRelej](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/188104-en-la-habana-bandera-del-congreso-de-maxima-organizacion-sindical-cubana>



Radio Habana Cuba